

**Lothar Hay:**

## **Durch Polizeireform mehr Sicherheit für Bürgerinnen und Bürger**

*Zu dem heute vom Innenminister vorgestellten Konzept der Polizeireform III erklärt der Vorsitzende der SPD-Landtagsfraktion, Lothar Hay:*

Unsere Anforderungen an ein Reformkonzept der Polizei waren eine schlankere Struktur, mehr Effizienz, eine gerechte regionale Verteilung und mehr Polizeipräsenz vor Ort. Dies alles wird mit dem von der Polizei in einem transparenten Verfahren selbst erarbeiteten Konzept erreicht. Es wird eine komplette Verwaltungsebene eingespart, dadurch reduziert sich der Führungsstab um fast 350 Mitarbeiter. Von diesen kann ein Großteil in den Dienststellen im ganzen Land eingesetzt werden. Wer dieses Konzept ablehnt, lehnt auch mehr Beamte „auf der Straße“ ab!